

2015 年元旦

「新たなオーディオ時代の幕開け」年頭所感

一般社団法人 日本オーディオ協会
会 長 校條 亮治

皆さま、明けましておめでとうございます。昨年末は、年末商戦というのに衆議院選挙があり、“こんな時に”と困惑された方が多かったのではないかと思います。戦後最低の投票率に終わり、いったい誰のための選挙かと疑問符がついてもやむを得ないと思います。当選された議員の方々にはそう思わせないで「この国の有り様・姿を」分りやすく指し示し、確実に実行をして頂きたいものだと言わずにはられません。

日本オーディオ協会は昨年を「ハイレゾ元年」と銘打ち、「ハイレゾ定義と統一ロゴ」を発表し「新しいオーディオ」の足掛かりを創りました。今年はいよいよ「新たなオーディオ時代の幕開け」の年にする所存です。「日本発、世界初の CD」が世に出てから既に 32 年が過ぎました。今次のハイレゾ技術は全て日本発とは言えませんが、少なくとも今次の「ハイレゾ定義と統一ロゴ」は「日本発・世界初」と言えます。日本オーディオ協会はこれを基本に今年「新たなオーディオ時代の幕開け」と位置付け、新しいオーディオ市場構築に邁進するつもりです。皆様の絶大なご理解とご協力を賜りたくお願い申し上げますと共に、皆様のご健勝を御祈念し、年頭の御挨拶とさせていただきます。